

Sonntag | 8. September 2013

KURIER

## Der letzte Weg

**Tierfriedhof „Waldesruh“.** Zur Erinnerung an den Freund

Viele Jahre war er ein treuer Begleiter. Jetzt ist er fort. Der Tod eines Hundes ist schmerzhaft. Er hinterlässt eine große Lücke. Wer seinem Freund einen würdevollen Abschied bereiten möchte, sollte ihn auf einem Tierfriedhof bestatten. Im Wiener Raum ist

„Waldesruh“ besonders idyllisch gelegen. Der älteste Tierfriedhof Österreichs liegt – wie der Name schon verrät – in Sierndorf auf einer Lichtung. Es handelt sich um eine soziale Einrichtung des Österreichischen Tierschutzvereins. Wer hier seinen vierbeinigen Liebling bestattet,

tut zugleich Gutes. Die Miete des Grabes kommt zur Gänze bedürftigen Tieren zugute. Sie finden so auf den „Franz von Assisi-Höfen“ des Tierschutzvereins ein neues Zuhause.

INTERNET  
[www.wienertierfriedhof.at](http://www.wienertierfriedhof.at)



FOTOLIA/EMILJAEV ALEXANDR



# Einladung

zum Tag der offenen Tür  
am Tierfriedhof „Waldesruh“  
in 2011 Sierndorf  
am 14. September von 11 bis 15 Uhr



Folgen Sie der Ausschilderung in  
Sierndorf. Anreiseinfos auf  
[www.wienertierfriedhof.at](http://www.wienertierfriedhof.at)